

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Februar 2018

Neujahrsempfang 2018 der EVG OV/SG Neustadt (Weinstr)

Die OV-Neustadt hatte wieder zu einem Neujahrsempfang nach Hassloch in die Sängervereinigung Haßloch e.V. eingeladen. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen, Ehefrauen und Angehörige waren der Einladung gefolgt und hatten an dem 3. Neujahrsempfang 2018 teilgenommen.



Die zahlreichen Teilnehmer wurden von Kollegen Bernhard Gaßner, Vorsitzender der OV-Neustadt und Kollegen Alois Friko, Vorsitzender der Seniorengruppe, mit einem Gedichtsvortrag begrüßt. Besonders erfreulich wurde die rege Teilnahme empfunden. Der Glühwein stand bereit und konnte gekostet werden.

Im Anschluss an die Begrüßung brachte Kollege Heinrich Schuster (97) ein Lied zu Gehör. Im Laufe des Empfangs wurden die Anwesenden noch durch weitere Liedvorträge unterhalten.

Zu einer besonders erfreulichen Unterhaltungsmusik mit einer Ein-Mann-Band, lud Kollege Harald Gass ein. Zu Evergreens und altbekannten Schlagern konnte auch das Tanzbein geschwungen werden.

Einige der Anwesenden nahmen die Gelegenheit wahr, dazu ein Tänzchen zu wagen. Die musikalische Unterhaltung mit bekannten Darbietungen kam sehr gut an. Ein herzliches Dankeschön an Kollegen Gass für seinen musikalischen Beitrag zum Gelingen des Neujahrsempfangs. Als ältester Tänzer war Kollege Edwin Arnold (96 J) mit seiner Frau auf der Tanzfläche.

Eine besondere Stärkung zur Mittagszeit bot wieder die kulinarische Gulaschsuppe, zu der verschiedene Brotsorten und Neujahrsbrezeln gereicht wurden. Kollege Mario Schrön, seine Frau und Kollegin Heike Schrön hatten die Vorbereitung übernommen. Dafür ein besonderer Dank. Ebenso bestand noch die Gelegenheit, bei Kaffee und Kuchen seinen Gaumen süß zu verwöhnen. Dafür Kollegen Josef Detzel ein herzliches Dankeschön für die Brezeln, Kuchen und Gebäck.



[Alle Bilder anzeigen »](#)